

Manifiesto fundacional Foro B21

Desde el convencimiento de que una sociedad civil organizada y libre es la base del progreso y que la ciudadanía debe reivindicar el protagonismo para forjar su propio destino; sabiendo que los desafíos venideros de nuestra ciudad y comarca no están libres de obstáculos; y reconociendo nuestra responsabilidad en el futuro de nuestros conciudadanos y de las generaciones por venir, los firmantes de este manifiesto se comprometen a impulsar los siguientes puntos:

1. Promover y dar cauce a un pensamiento libre y crítico que contribuya a lograr una sociedad más próspera, participativa, responsable y emancipada.

2. Favorecer la difusión de ideas de bondad contrastada, apostando por la transmisión de conocimiento y la excelencia.

3. Alentar procesos de mejora en la gobernanza política y económica, y aportar las mejores ideas en el ámbito de la iniciativa pública.

4. Integrar el máximo número de personas con talento, capacidad creativa y sensibilidad en la misión de desarrollar las potencialidades de nuestra ciudad con una mirada abierta a los problemas y desafíos.

5. Trasladar nuestras reflexiones y propuestas a todos los ámbitos sociales, políticos, económicos y culturales, a través de una participación activa en los asuntos cotidianos de la ciudad.

6. Definir estrategias tendentes a lograr un desarrollo socioeconómico planificado y sostenible de nuestra ciudad y comarca utilizando los recursos, tanto públicos como privados, a nuestro alcance.

7. Contribuir a desarrollar Barbastro y el Somontano en los sectores más dinámicos y competitivos de la economía e insertar nuestra comarca en los ejes regionales de referencia: cuadrante noreste, corredor mediterráneo y central, y eje oriental de la provincia, siempre con un protagonismo definido y real.

8. Potenciar una ciudad de referencia en las áreas de la cultura y la salud, atractiva

y con elevados estándares de calidad de vida, en la que la experiencia vital sea orgullo para propios y reclamo para nuevos vecinos.

Por todo ello, nos comprometemos a ofrecer nuestra voz y nuestras ideas a la sociedad barbastrense, siempre desde proyectos integradores, innovadores e ilusionantes, con el objetivo irrenunciable de llevar nuestro ideal de progreso a Barbastro y sus gentes.

Barbastro, 24 de marzo de 2018.

EDGAR ABARCA LACHÉN, ANTONIO BUIL SILLÉS, ÁNGEL LUIS FERRER PÉREZ, GERARDO LAPLANA VELA, EDUARDO PÉREZ BARRAU, JESÚS PÉREZ TORRENTE, JAVIER PÉREZ TORRENTE, JOSÉ ANTONIO PUEYO GONZALEZ, JOAQUÍN PUYUELO MORILLA, CARLOS SALLÁN PELLICER, ENRIQUE SAMPÉREZ CIERCO, FÉLIX TEJEDOR ENCUESTRA, ANA MARÍA TORRES BUIL

